
Протокол № 1  

заседания родительского комитета 

От 31.10.12. 

На заседании присутствовали: 

Председатель родительского комитета Блохина Н.И. 

Члены родительского комитета:  

1.  Иванова Нелли Анатольевна 

2. Кушнер Ирина Анатольевна 

3. Коптелова Галина Геннадьевна 

4. Телицына Елена Владимировна 

5. Боровских Ирина Евгеньевна 

6. Пакулина Валентина Владимировна 

7. Прописнова Ирина Анатольевна 

8. Шмычкова Ольга Евгеньевна 

9. Талова Светлана Николаевна 

10. Тренёва Елена Николаевна 

11.  Софьина Ирина Викторовна 

12.  Цветкова Елена Викторовна 

13.  Дорониева Лариса Леонидовна 

14.  Цесляк Светлана Вячеславовна 

15.  Иконникова ИринаВладимировна 

16.  Чичерина Любовь Алексеевна 

17.  Бардокина Наталья Ивановна 

18.  Заборская Надежда Николаевна 

19.  Крашенинникова Оксана Михайловна 

20.  Точилина Елена Сергеевна 

21.  Ульянцева Анжела Олеговна 

Директор школы Арутюнян А.Ю. 

Зам.директора по ВР Бабикова И.Э. 

Зам.директора по УВР Гончарова С.Д. 

Зам.директора по безопасности Десятниченко О.А. 

 

Повестка дня: 

1. Отчет о подготовке школы к новому учебному году. (А.Ю.Арутюнян) 

2. Результативность ЕГЭ и ГИА за 2011-2012 уч.год (С.Д.Гончарова) 

3. Организация профильного обучения. (С.Д.Гончарова) 

4. Трудоустройство выпускников (И.Э.Бабикова) 

5. Внедрение ФГОС в 5 классах. (С.Д.Гончарова) 

6. Охрана школы (Н.И.Блохина) 

Слушали: 

1. Директора школы Арутюнян А.Ю. Она познакомила родителей о том,  

как прошла подготовка школы к новому учебному году. Из областных 

субвенций было выделено 610 тысяч рублей. На эту сумму в школе 

произведен ремонт системы отопления, ремонт спортивных раздевалок, 

заменен линолеум в рекреациях 2-3 этажа, установлены стеклопакеты в 



2-х кабинетах и спортивных раздевалках, установлены сантехнические 

перегородки, заменён дверной блок на стеклопакеты, произведён монтаж 

противопожарного люка, приобретены светильники. Весной 2012 года 

были выделены средства на модернизацию образования – 1 млн. рублей. 

Средства потрачены на учебно-лабораторное оборудование для ФГОС 1-

4 кл., учебно-производственное оборудование для 9-11 кл, спортивное 

оборудование для 1-11 кл., оборудование для школьной столовой и 

медицинского кабинета, пополнение фондов школьной библиотеки, 

повышение квалификации педагогов, программное обеспечение к 

учебным занятиям. 

2. Заместителя директора по УВР С.Д.Гончарову, она рассказала о том, как 

сдали учащиеся  9, 11 классов ГИА и ЕГЭ в 2012 году. Успеваемость по 

русскому языку и математике по результатам ЕГЭ – 100%, увеличился 

средний тестовый балл по результатам ЕГЭ в сравнении с прошлым 

годом по русскому языку, математике, информатике. Двое обучающихся 

получили аттестат с золотой медалью (Теребунская Анастасия, Сахарова 

Татьяна), трое – с серебряной (Хлебникова Ольга, Гершенкоп Дмитрий, 

Романенко Мария).  

3. Заместителя директора по УВР С.Д.Гончарову, познакомила с учебным 

планом школы на 2012 – 2013 учебный год, как организовано  

профильное обучения в 10-11 классах.  

4. Заместителя директора по ВР И.Э.Бабикову, рассказала как 

трудоустроены выпускники 9, 11 классов 2012 года. 

5. Заместителя директора по УВР С.Д.Гончарову, довела до сведения 

родителей информацию, что в 2012 – 2013 учебном году вшкола 

участвует в эксперименте по апробации введения в ФГОС в 5-х классах.  

6. Председателя родительского комитета школы Блохину Н.И. Рассказала, 

как организована охрана в школе за счёт добровольного родительского 

взноса. Нина Ивановна выступила с предложением: увеличить 

благотворительный родительский взнос для увеличения заработной 

платы охранникам. Члены родительского комитета единогласно 

проголосовали за это предложение. 

Постановили: 

1. Одобрить отчёт директора школы по подготовке к новому учебному 

году.  

2. Принять к сведению информацию о результатах ЕГЭ и ГИА за 

прошлый учебный год. 

3. Одобрить организацию профильного обучения и введение ФГОС в 

5-х классах. 

4. Продолжить сбор добровольного родительского взноса на охрану.  

 

31.10.12 г.   

Председатель Родительского комитета: _________(Н.И.Блохина) 

          Секретарь Родительского комитета: __________(И.А.Прописнова) 

 


